

RE-DESAIN BUKU PANDUAN PRAMUKA UNTUK ANAK SEKOLAH DASAR

M. Zikri Hanif¹, Hendra Afriwan², M.Nasrul Kamal³
Program Studi Desain Komunikasi Visual
FBS Universitas Negeri Padang
Email :Zikrihanif@gmail.com

ABSTRAK

Kepramukaan pada hakekatnya adalah suatu kegiatan pendidikan yang dilakukan di luar lingkungan pendidikan sekolah dan keluarga, serta dibawah tanggung jawab anggota dewasa, dengan prinsip kepramukaan serta bertujuan penting dalam pendidikan yang menyenangkan bagi anak muda dengan nilai yang berdasarkan kepada Satya dan Darma Pramuka.

Buku Panduan Pramuka Untuk Anak Sekolah Dasar dirancang sebagai solusi desain untuk peserta didik yang sedang melakukan kegiatan kepramukaan. Buku ini di re-desain menggunakan ilustrasi, teks, warna, dan *layout* yang menarik sesuai dengan karakteristik anak-anak. Analisis data dalam perancangan buku Panduan Pramuka Untuk Anak Sekolah Dasar ini dilakukan dengan analisis SWOT melalui data-data yang telah dikumpulkan dan hasil observasi ke Kwartir Gerakan Pramuka Daerah Sumatera Barat, Unit Kegiatan Pramuka Universitas Negeri Padang, dan beberapa Pandega, Pembina.

Tujuan re-desain buku panduan pramuka ini adalah untuk menghasilkan buku panduan pramuka untuk anak sekolah dasar dan disajikan secara menarik dan komunikatif dengan ilustrasi karakter anak pramuka Indonesia yang berbeda dengan ilustrasi buku pramuka lainnya, serta berisi informasi tentang kegiatan pendidikan ilmu pengetahuan. Penyajian informasi buku panduan pramuka untuk anak sekolah dasar dengan perancangan ini diharapkan dapat menambah pengetahuan peserta didik golongan siaga kepramukaan dan memberikan manfaat dalam melakukan kegiatan kepramukaan.

Selain re-desain buku Panduan Pramuka Untuk Anak Sekolah Dasar didukung oleh beberapa media sebagai media utama, perancangan ini lainnya seperti: poster, *x-banner*, stiker, kotak pensil, botol minum, dan kotak bekal makanan sebagai penunjang media buku dan sebagai media promosi.

Kata kunci : Re-desain Buku Panduan Pramuka, Untuk Anak Sekolah Dasar, Ilustrasi.

Mahasiswa Penulis Karya Akhir Prodi Desain Komunikasi Visual untuk Wisuda Periode September 2018
Pembimbing I, dosen FBS, Universitas Negeri Padang
Pembimbing II, dosen FBS, Universitas Negeri Padang